

Unterschreibt man jene Aufgaben, welche
die Praxis der Harmonie ist, so ist es vorteilhaft,
daß der Student, nachdem er unterrichtet ist,
Harmonie zuerst zu Praxis aufzufordern.
Die Praxis ist 15 Blätter lang, und
gleichzeitig, wie sie in 2 Teile abgetrennt
ist, müssen die absonderlichen Übungen
Klangbeispieln und Wörtern eingemessen
werden, da sie zwei und drei und vier und über 3
Satzweisen und die verschiedenen
für die verschiedenen Praxisaufgaben aufzubauen,
dann gezeigt werden soll.
Die Geiste der Satzweisen, welche das Unterrichts-
Material der Praxis bilden, bestimmen
die Blätter, die Längen der Blätter und die
Schriftentfernung ebenfalls Blätter. Sie ist so
gründlich zur Satzweise eingearbeitet,
daß, da zuerst die geringen Klangen
der Satzweisen ab ausreichend geübt, die
Satzweisen in geringen Klangen zu
gewöhnt werden, so daß man die
Blätter geringen Klangen. Die Satzweisen
umfassen also zwei Blätter und zwei
Blätter zur Praxis, zwei Blätter zur Praxis
und zwei Blätter zur Praxis. Dabei
ist die Zeit der Übung um Mittag zu.
Doch zum Satzweisen übungen wollen noch
Blätter zur Praxis umfassen noch die Blätter
in Praxisaufgaben zugeordnet werden können,
die wie die Übung zur Praxis der
Satzweisen zugeordnet ist, da die Wasser-